



市川中HP

## 男子バスケ・剣道が優勝

▼峡南地区選手権大会が21日(木)23日(土)に行われ、各地で熱戦が繰り広げられました。コロナ禍で本格的に部活動ができるようになったのは春休み以降ですが、本校の生徒たちも3年生を中心に、連日熱心に取り組んできました。結果は以下の通りです。

- 男子バスケットボール部：優勝  
対南部中 34:21 勝利，対増穂中 36:18 勝利
- 女子バスケットボール部：準優勝  
対南部中 37:2 勝利，対増穂中 13:49 敗退
- 男子バレーボール部  
対南部中 0:2 敗退，対三珠中 0:2 敗退
- 女子バレーボール部  
21日 対南部中 0:2 敗退，対六郷中 0:2 敗退  
23日 対身延中 1:2 敗退
- 野球部（六郷中との合同チーム）：パート準優勝  
21日 対増穂中 17:2 勝利，  
23日 対南部中 2:8 敗退
- 男子ソフトテニス部：個人戦  
海沼明樹・村松拓海：1回戦敗退  
村松蒔都・長澤侑斗：1回戦敗退
- 女子ソフトテニス：個人戦  
望月ころこ・高室沙愛也：ベスト8  
伊藤結・西海朱梨，寺澤六花・望月茉希：2回戦敗退  
小林銀花・梶原琉華，立川舞・藤本結羽：1回戦敗退  
青柳茉緒・小林未央：1回戦敗退
- 剣道部：男子団体戦：優勝  
男子 個人戦：優勝 水上流星，2位 高室太虎  
3位 今村幸一郎 3位 櫻井弘規

▼この結果、団体では男子バスケットボール部と剣道部が県大会への出場権を獲得しました。両部の県大会での活躍を期待しています。▼また今後は1年生も正式に入学し活動を始めます。各部とも、今回の選手権大会の経験を生かし、3年生を中心に6月の総合体育大会に向け、チームが一丸となって、日々の練習に全力で取り組んで欲しいと思います。



## 前期学級役員活躍に期待

▼26日(火)前期学級役員認証式が行われました。6学級、総勢54名が全校生徒の前で認証され、学級役員としての意識を高めたことと思います。▼これから、授業をはじめとする学校生活が本格的に始動します。学級役員が中心になって、みんなが安心して、楽しく学び、楽しく生活できる学級・学年を築いてほしいと思います。

	1A	1B	2A	2B	3A	3B
会長	長濱遥子	立川結菜	一瀬そら	一瀬愛	秋山力	野中瑛太
副会長	村松大悟	遠藤有愛	鈴木愛理	小池莞楠	伊藤結	石原蒼空
	伊藤暖真	長田愛莉	藤本結羽	望月康生	渡井圭介	望月ころこ
書記	乙黒叶	望月彩心	政所花歩	望月茉希	石原滯未	笛木来瞳
	青柳心奈	中島彩希	村松沙優	山本香音	市瀬葵	山下紗弥
会計	依田空己	水上歩夢	村松明希人	一瀬愛心	岸本沙繪	伊藤守生
	佐野聡太	村松蒼太	古屋豪栄	山本歩加	坂本奈柚葉	佐藤夢唯
議長	伊藤妃彩	後藤田宗助	梶原琉華	中山宏太	砂田隼杜	青柳慶汰
	遠藤凜乃	小林奏太	宮崎太志	小林銀花	村松由菜	小林未央

